



## Horario

**Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja  
(Nardo 44)**

*Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:*

Mañana: 7.30 y 13 horas  
Tarde: 19 horas

*Sábados:*

Mañana: 11 y 13.35 horas  
Tarde: 19 horas

*Domingos y Festivos:*

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.  
Tarde: 19 y 20 horas.

**Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)**

Todos los días (de lunes a domingo) habrá  
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

**Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)**

*Domingos y festivos:*

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44,  
aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las  
Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

**Diariamente (de lunes a viernes):**

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

**Martes, jueves:** Por la mañana: de 10 a 11.45

**Sábados:** Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

**Lunes:**

De 10 a 12 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

**Servicio de Orientación para el Empleo:**

Miércoles de 10 a 11.30 Tfno 618211980 (desde el 12)

### Centro Orientación Familiar (COF)

**Martes y Jueves, con cita:** De 10 a 13 y de 17.30 a 20  
Tlf. 916626224 (e-mail: info@cofjpii.es)

### Horario de Confesiones

**Diariamente (de lunes a viernes):**

- De 18.30 a 19.45

**Sábados:**

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

**Domingos:**

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario.

También habrá confesión siempre que se solicite.

## ORACIONES AL APÓSTOL SAN PABLO

*Glorioso apóstol San Pablo,  
vaso escogido del Señor para llevar  
su santo nombre por toda la tierra;  
por tu celo apostólico  
y por tu abrasada caridad  
con que sentías los trabajos  
de tus prójimos como si fueran  
tuyos propios; por la inalterable  
paciencia con que sufriste  
persecuciones, cárceles, azotes,  
cadenas, tentaciones, naufragios  
y hasta la misma muerte;  
por aquel celo que te estimulaba  
a trabajar día y noche en beneficio  
de las almas y, sobre todo,  
por aquella prontitud  
con que a la primera voz de Cristo  
en el camino de Damasco te rendiste  
enteramente a la gracia, te ruego,  
por todos los apóstoles de hoy,  
y que me consigas del Señor que  
imite tus ejemplos oyendo  
prontamente la voz  
de sus inspiraciones y peleando  
contra mis pasiones sin apego  
ninguno a las cosas temporales  
y con aprecio de las eternas,  
para gloria de Dios Padre,  
que con el Hijo y el Espíritu Santo  
vive y reina por todos los siglos  
de los siglos. Amén.*

*San Pablo, apóstol de Cristo,  
Tú que te has dejado acercar,  
transformar, convertir, Tú que te has  
atrevido a anunciar el Evangelio,  
Tú que has dado todo tu amor hasta  
el final por Cristo, Ruega  
por nosotros. Que nuestra fe sea  
profunda, Que nuestra esperanza  
esté siempre presente,  
Que nuestro amor por Cristo crezca,  
Para que podamos decir como tú:  
"No soy yo quien vive, sino Cristo  
vive en mí". Ayúdanos a ser  
apóstoles, A ponernos al servicio  
de la Iglesia y nuestros hermanos,  
A ser testigos de tu luz  
por todo el mundo. Amén*

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



# INFORMACIÓN

**ENERO 2019  
SEGUNDA  
QUINCENA**

[www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

e-mail:

[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

[nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com](mailto:nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com)

**nº 317** C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24  
Tfno urgencia: 681049563 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

## CARTA DEL PÁRROCO



Una de las asignaturas pendientes que hay actualmente en nuestra sociedad es la educación en la afectividad. Tenemos corazón, que ha de estar bien conectado con nuestra cabeza, y cuyas implicaciones de este sano equilibrio ha de concretarse en nuestros hechos. Sin embargo, nos cuesta, y escudándonos en el corazón, como si él fuera el único que rigiera nuestra vida, lo hacemos rey y de ahí derivan muchos problemas. Por eso aprender a amar, poner cada cosa en su sitio, sin renunciar a todo lo bueno que deriva de ahí, es algo fundamental. ¿Cómo dar a los afectos el lugar que le corresponde, sin dejar que nos manipulen y nos lleven por derroteros que no son los nuestros? ¿Cómo sacarle partido a una afectividad equilibrada que sepa afrontar los distintos momentos de la propia vida, favoreciendo una madurez integral en la persona? ¿Cómo abordar las distintas etapas de la vida que, quizá, pueden acarrear más dificultades: la adolescencia, la juventud, el noviazgo, el matrimonio? ¿Somos verdaderamente maduros o nos dejamos llevar por un sentimentalismo que nos deja desarmados ante determinados problemas? No siempre somos capaces de dar solución a todos estos retos. Vamos a tener en nuestra parroquia un Curso que tratará de dar soluciones a todas estas dificultades. En el cartel que podéis ver se dan detalles. Hay plazas todavía.

## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**16 de enero.** Miércoles de la Primera Semana del Tiempo ordinario. San Marcelo I, papa (+ 308), San Fulgencio, doctor de la Iglesia y San Julío.

**17 de enero.** Jueves de la Primera Semana del Tiempo ordinario. San Antonio Abad, eremita (c.a. 251-356). Jornada Mundial de las Migraciones.

**18 de enero.** Viernes de la Primera Semana del Tiempo ordinario. Santa Prisca (s. I), Santa Margarita, virgen, San Jaime. Comienza el Octavario de Oración por la unidad de los cristianos.

**19 de enero.** Sábado de la Primera Semana del Tiempo ordinario. San Canuto, patrón de Dinamarca (+ c.a. 1040-1087), San Mario.

**20 de enero.** Domingo de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Fructuoso, obispo de Tarragona y mártir (+ 259), Santos Eulogio, Augurio, Fabián y Sebastián, mártires.

**21 de enero.** Lunes de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. Santa Inés, virgen y mártir (+ 304), Nuestra Señora de Altigracia.

**22 de enero.** Martes de la Segunda semana del Tiempo ordinario. San Vicente, diácono y mártir (+ 304).

**23 de enero.** Miércoles de la Segunda semana del Tiempo ordinario. San Ildefonso arzobispo de Toledo (607-667).

**24 de enero.** Jueves de la Segunda Semana del Tiempo Ordinario. San Francisco de Sales, obispo y doctor de la Iglesia, patrón de los periodistas (1566-1622).

**25 de enero.** Viernes de la Segunda Semana

del Tiempo ordinario. La conversión de San Pablo. Termina el Octavario por la Unidad de los Cristianos.

**26 de enero.** Sábado de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. Santos Timoteo y Tito, obispos y discípulos de San Pablo (s. I).

**27 de enero.** Domingo de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santa Ánge-



la de Mérci, virgen y fundadora (1474-1540).

**28 de enero.** Lunes de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santo Tomás de Aquino, presbítero y doctor de la Iglesia, patrón de los Estudios católicos (c. a. 1225-1274).

**29 de enero.** Martes de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. San Juan el Hospitalario, confesor, San Nicolás, obispo.

**30 de enero.** Miércoles de la Tercera Semana del Tiempo Ordinario. San Lesmes, abad, patrón de Burgos (1035-1097), Santa Martina

**31 de enero.** Jueves de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. San Juan Bosco, presbítero, fundador de los salesianos (1815-1888).

## RECEMOS POR EL PAPA Y LA JMJ EN PANAMÁ

Como os hemos anunciado ya, del 23 al 27 de enero tendrá lugar la Jornada Mundial de la Juventud que, en esta ocasión, será en Panamá. El lema son unas palabras de María «**He aquí la sierva del Señor; hágase en mí según tu palabra**». El Santo Padre animaba a su preparación: **"Queridos jóvenes: Anímense a entrar cada uno en su interior y decirle a Dios: ¿Qué es lo que quieres de mí? Dejen que el Señor les hable; ya verán vuestra vida transformada y colmada de alegría"**. Apoyemos al Papa en este viaje apostólico con nuestra oración ferviente.



## REPETIMOS LA ADORACIÓN DEL DÍA 4 DE ENERO

El pasado viernes 4 de enero, os propusimos una nueva actividad en la parroquia: una Adoración especial con nuestros buenos amigos de la Comunidad de la Sagrada Familia que están en Trillo (en la antigua leprosería que ahora es un centro de espiritualidad de la diócesis de Sigüenza-Guadalajara). La respuesta fue estupenda y todos quedamos encantados con todo lo que se vivió durante el tiempo que duró. Ante Jesús Eucaristía, tomó también protagonismo el Espíritu Santo. Hubo mucha gente y mucha emoción. Hubo lágrimas, se notaba de forma palpable la gracia de Dios actuando. Casi sin notarlos, nos sentimos queridos de verdad por el Señor y, descansando en Él, fue sanando heridas interiores. Nos habéis pedido que repitiéramos la experiencia, ya que algunos estaban fuera de Madrid y no pudieron venir. Y los que estuvimos quedamos con ganas de más. Vamos a tratar de hacerlo todos los meses. **Será, si Dios quiere, los últimos lunes de mes, después de la misa de 19h.** ¿No te parece que tenemos que darle más protagonismo al Espíritu Santo y dejarnos querer más por Dios? La iniciativa salió en un portal católico: Religión Confidencial. Os damos el enlace: <https://religion.elconfidencialdigital.com/articulo/catolicos/asi-es-hora-santa-sanar-heridas/20190105163903026938.html>. También salió en la Cope, el viernes a las 13.30. **La próxima será el lunes 28 de enero.** Ven. Seguro que querrás repetir.



## IGLESIA PERSEGUIDA: TESTIMONIO DE SACERDOTE NICARAGÜENSE



No se nos puede olvidar que, a día de hoy la Iglesia está siendo perseguida en muchos lugares del mundo. Actualmente nos llegan noticias de Hispanoamérica de situaciones políticas sumamente complejas. Sobre todo de Venezuela, donde la situación económica es muy complicada y ha hecho que muchos venezolanos tengan que salir de su país buscando una estabilidad en sus vidas. Aquí en la parroquia tenemos entre nosotros a muchos hermanos nuestros de aquel país. Sin embargo, no nos llegan noticias de otros lugares. Y la situación es tanto o más complicada. Y eso está ocurriendo en Nicaragua. Este verano estuvo con nosotros D. Carlos Mairena, sacerdote nicaragüense, que nos contaba cómo intentaron incendiar su iglesia y tuvieron que salir a la calle con el Santísimo para frenarlos. A algún sacerdote, mientras estaba en el confesonario, le han echado ácido en la cara. El régimen nicaragüense está fomentando una persecución en toda regla a la Iglesia Católica. **El próximo viernes día 18 de enero, a las 19.45, después de la misa de la tarde, tendremos el testimonio de un sacerdote: D. Juan José Ortiz**, que ahora está estudiando en España y que nos puede ayudar a hacernos cargo del sufrimiento que hay en nuestro país hermano. Será sumamente interesante. Vamos a hacerlo en la iglesia. Os animamos a que asistáis a la charla que nos dará, contestando también a vuestras preguntas.